
平成２４年2月7日（火）　午後７時００分～９時００分
落合第一地域センター３階　集会室
委　　　　　員：22名
特別出張所：村山所長、佐藤副所長、新川主査、関口まちづくり活動支援員
１．代表挨拶
２．議　　　事
　　１）聖母坂無電柱化について
　　２）ＰＴからの報告
　　３）第４期地区協委員の募集について
　　４）センターまつりについて
　　５）自治基本条例勉強会について
　　６）地域猫問題について
　　７）その他の課題について
　　８）その他

①第5回「広報ＰＴ」会議概要
②第7回、第8回ふるさと落合PT会議概要
③第11回安全・安心PT会議概要
④第11回「みどり・環境ＰＴ」会議概要
⑤落合第一地区協議会第4期委員募集チラシ
⑥タブロイド版記事校正
⑦電線共同溝事業説明資料

1 代表挨拶

・ 本日は、聖母坂の無電柱化について新宿区の道路課にきていただいている。

説明をしっかり聞いて理解したい。

2 議　　　事

１）聖母坂の無電柱化について　（新宿区道路課　配布資料⑦参照）

◎ 地上機器の設置について

・ 歩道上空地及び車道を狭めて路側帯に設置するなどして、18機の地上機器の設置について、

おおむねめどがついた。

・ 課題として車幅の変更については、警視庁との協議が必要で現在行っている。

・ 今後は道路設計、地上機器の設置場所の決定、防護柵等の設置、民有地の契約等行って

いく。

◎ 以下主な質問及び回答

Q1車幅が狭くなり自転車への影響は?

A1自転車の車道走行については、現在大きな問題となっている。新宿区だけの問題ではない

ので、今後都内ルールを鑑み検討したい。

Q2バスの運行に影響はあるのか?

A2 ないと考えている。

Q3自転車マーク(指導レーン)を設置してほしい。

A3何が安全かを考慮し検討したい。

Q4景観や自転車対策などこれからの計画について、委員会等をつくる考えはあるか?
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A4景観等地域の意見等を聴く場は必要だと考えている。

今後アンケートなどを実施したいと考えている。

Q5予算はどれくらいかかるのか?

A5概算で7億ぐらいかかる。

Q6 コンビニや店舗の車の乗り入れで歩道に車が飛び出しているところがある。

A6 ガードパイプ等の設置などで、安全性を考慮するが、モラルを呼びかけたい。

・ 区役所にしてほしいことばかりではなく、地域でできることがある。

モラルや規則などを周知したい。

・ 4年でここまできた。もう尐しがんばってほしい。

※ 村山落合第一特別出張所所より、関口まちづくり活動支援員が転職により、1月31日付け

で退職した旨報告。後任については、新たに4月1日付け採用予定。

２）各ＰＴからの報告　

◇ 広報PT　（配付資料①参照）

・ みどりの風第10号がもうすぐ完成する。

・ 内容は地区協フェスタ及び委員募集記事となっている。

◇ ふるさと落合PT（配付資料②参照）

・ まち歩きマップの最終チェックをしている。実際に町を歩き確認している。

・ 下四郵便局への写真展示準備を始める。

◇ 安全・安心PT（配付資料3参照）

・ 防災に関する講演会の検討。区に地域防災計画等について聞きたい。

・ 避難所や防災についての勉強会を危機管理課を呼んで地区協委員を対象に実施したい。

決定事項:次回全体会時に実施する。

質問事項があれば事前に事務局まで

・ 次回の無灯火防止キャンペーンは3月30日午後6時集合　新目白通り

・ ひったくり防止カバーの追加購入及びピーコック前での配布の実施予定。

◇ みどり・環境ＰＴ　

・ 放射能についての講演会の準備。

参加者47名。非常によかった。

講演内容についても丁寧でよかった。

３）第４期地区協委員の募集について　（事務局　配布資料④参照）

・ チラシ(案)について了承し配布を決定。

４）センターまつりへの参加について

・ 実行委員がそろわないようなので、もう一度実行委員を募集する。

もし、実行委員がそろわないようならば、参加を取りやめることも考えなければならない。

山本委員が午前中、本葉委員が午後から参加できるので、二人で催しについて相談して

ほしい。3月の全体会で催しの決定をする。

５）自治基本条例勉強会について　

・ 全体会として位置付けしたが、委員の参加が尐ない。
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・ 勉強会としては一旦打ち切る。4期の検討課題とする。

６）地域猫問題について

・ 前回の説明を受けて、人手がたりないと感じた。

ポランティアで活動している人を地区協議会に参加していただき、4期で猫問題を取り

上げたい。

・ 戸塚地区協議会の取り組みを見ても、猫問題を勉強してとりかかってもよいと思う。

7） その他

◎ 推薦団体、地域団体からの報告、連絡等

⇒ 育成会

3/3お茶会　地域センター4階和室

3/24～26スノーツアー

⇒ 高齢者給食

4月から新規登録。民生委員からの紹介など。

⇒ 防犯

戸塚警察署長が変わる。万引きが多い。

⇒ スポーツ協議会

3/3落一小　ひなまつりコンサート

⇒ 環境アドベンチャー

15日ゴミ拾い活動。地域センターまつりに参加。

⇒ 地域センター

3/10センターまつり

管理運営委員会の改選がある。

関口まちづくり支援員が挨拶のため会議に出席

・ 感謝とこれからについての意気込みを語る。

・ 代表より送別会の提案があり、2月28日に決定。後日出欠の連絡する。
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